

Le Président de Cuba appelle à une meilleure organisation face au Covid-19



La Havane, 22 mai (RHC) Le président de la République de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a qualifié de problème complexe l'affrontement au Covid-19 tout en appelant à une meilleure organisation et exigence face à l'actuel scénario épidémiologique du pays.

Au cours d'une réunion du groupe du gouvernement pour le contrôle de la maladie, le président a assuré que le contexte "exige beaucoup de contrôle, et beaucoup de précision".

Le chef de l'État a reconnu un ensemble d'indicateurs négatifs contrastant avec la priorité accordée à la lutte contre la maladie provoquée par le SRAS-CoV-2 depuis la détection des premiers cas dans le pays.

Il a mentionné l'instabilité dont souffraient un groupe de provinces, l'augmentation du nombre de foyers de la maladie dans sur des lieux de travail institutionnels, ainsi que le nombre de patients dans un état grave ou critique et le nombre de personnes âgées ou d'enfants confirmés positifs.

"L'effort qui a été fait ici est pour cela (...); nous avons pu l'accomplir par moments (...) Pourquoi allons-nous reculer avec tout ce que nous avons appris et avec tout ce que nous avons fait?" a questionné Díaz-Canel.

Le chef d'état a appelé le Gouvernement, le système de santé, les autres organismes concernés et la famille à organiser le travail avec précision et rigueur.

Pour sa part, le ministre de la Santé publique, José Ángel Portal, a déclaré que, depuis la première semaine de décembre 2020, Cuba maintient une tendance à la hausse dans le diagnostic des cas, caractérisée par un niveau élevé de dissémination dans tous les territoires du pays.

Il a ajouté que les provinces où les indicateurs sont les plus mauvais sont La Havane, Santiago de Cuba et Matanzas.

"On note une forte croissance de la transmission cette année, qui augmente progressivement d'un mois à l'autre : entre décembre 2020 et avril de cette année, le saut s'élève à 753 pour cent", a souligné Díaz-Canel.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/258188-le-president-de-cuba-appelle-a-une-meilleure-organisation-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba